

EL

PROPAGADOR HOMEOPATICO

PERIODICO OFICIAL

del

INSTITUTO HOMEOPATICO MEXICANO

TOMO I. MEXICO, SETIEMBRE 6 DE 1870.- 74 NUM. 1.

INTRODUCCION.

BIBLIOTECA N. DE MEXICO

No es la codicia ni la especulacion lo que al médico debo guiar en su gloriosa senda; llamado por la sociedad en que ha tomado asiento, á ser la providencia del que sufre, su deber es buscar el medio de cumplir su mision, y para obtenerlo, es el estudio la única antorcha que puede iluminarlo en el oscuro laberinto de las concepciones. En vano las preocupaciones intenten detenerle en su camino; su deber y su conciencia lo impelen al estudio, y de adelante en adelante ó de quimera en quimera, debe ir siempre buscando la realidad de sus deseos, un nuevo conocimiento con que enriquecer su ciencia, ó un nuevo procedimiento con que aumentar su terapéutica.

Persuadidos de esta necesidad y buscando constantemente un nuevo recurso con que tranquilizar nuestra conciencia, llegó la Homeopatía á convencernos; la hemos abrazado y nos creemos en la incontrovertible obligacion de hacer patente á nuestra sociedad, que sea la doctrina que con tal nombre la llamó su fundador: la superioridad que ella tiene sobre la Patología y Terapéutica que se llama Alopática, sus resultados en la práctica, y por último, todo aquello que creamos indispensable para persuadir de la superioridad que este sistema curativo tenga sobre el tradicional.

Para cumplir el plan que se propone el Instituto Homeopático Mexicano en este periódico, extractaremos los mejores trozos de las principales obras de Hahnemann, Leon Simon